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Zitat von El Molotov 

Der Club belegt in jeder erdenklichen Bewertungs-Statistik (Etat, Spielergehälter,
Spielerbewertung, usw. Platz 18). In der tatsächlichen Tabelle war der Club bisher noch
kein einziges mal auf Platz 18, 17 oder 16. Und du sowie andere schreiben so einen
üblen, unreflektierten, dummen Bullshit! Was läuft da schief?!

Alles andere als Platz 18 oder Platz 17 am Ende wäre eine wahnsinnige Sensation.
Nichts anderes. Und selbst wenn jetzt der Pep mit Co-Trainer Hitzfeld kommen
würde..... Die Ergebnisse wären die gleichen. Aber sowas von sicher.

Eine wahnsinnige Sensation ist jetzt schon leicht übertrieben. Es wäre sicher ein Erfolg, aber
auch nur dann wenn wir die Klasse halten über die Relegation. Ich sehe uns gar nicht so brutal
unterlegen wie manche tun. Da waren Teams wie Paderborn oder Darmstadt in den letzten
Jahren größere Außenseiter. Dass wir beispielsweise auf tm.de so weit hinten sind im
Marktwertranking, sollte man nicht überbewerten. Die Spieler von Aufsteigern laufen anfangs
i.d.R. noch unter dem Radar, das braucht oft Zeit bis sich die Werte da angepasst haben. Lass
Mühl noch ein paar mal glänzen, dann ist sein MW höher als die aktuellen 2,5 Mio. Und wenn
Kerk dann mal angekommen ist nach seiner Verletzung, kann er sicher auch schnell mehr wert
sein als 0,75 Mio. die aktuell zu Buche stehen.

Als Aufsteiger hast du zwar begrenzte Mittel, aber du hast auch ein Faustpfand das andere
nicht haben: die Aufstiegseuphorie. Diese hat schon oft Mannschaften überperformen lassen.
Nicht selten werden Aufsteiger auch einfach unterschätzt. Und so kommt es, dass Aufsteiger
doch erstaunlich häufig mehr leisten als man ihnen zutraut. Die schwierigere Saison ist dann
eher die zweite Saison. Ich glaube, dass wir ne realistische Chance auf den Klassenerhalt
haben, aber dafür müssen wir uns leistungstechnisch natürlich nah am Maximum bewegen. Das
ist nicht einfach, aber möglich. Wenn wir allerdings (weit) unter unserem Leistungsvermögen
spielen wie gegen Stuttgart beispielsweise, haben wir keine Chance. Und leider hat sich dieser
Eindruck in letzter Zeit verfestigt, dass wir zu ängstlich und mutlos spielen. Ich erwarte von
Köllner keine Wunderdinge, ich erwarte von ihm aber, dass er die Mannschaft so spielen lässt,
dass man das Gefühl hat sie hat alles gegeben und alles versucht. Und wenn es am Ende nicht
reicht, dann ist es halt so. Aber ich will die Flinte nicht schon vorzeitig ins Korn werfen und
sagen der Klassenerhalt sei eh nicht realistisch. Das ist Quatsch.
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